

blau direkt

## blau direkt vergrößert Präsenz in Baden-Württemberg



**Lübeck, 06.03.2025. Weiteres Maklerhaus aus Baden-Württemberg, die Capitex GmbH aus Teningen, schließt sich der blau direkt-Gruppe an.**

Die Capitex GmbH wurde 1999 von Jürgen Hahne und Oliver Grafmüller gegründet und hat sich auf die Tätigkeiten als Versicherungsmakler, Immobilienvermittlung und Immobilienfinanzierung spezialisiert. Das Unternehmen betreut mittlerweile knapp 2.000 Privat- und Gewerbekunden in der Region Freiburg, wobei der Schwerpunkt auf der ganzheitlichen Beratung liegt. Die beiden Gründer sind seit 42 und 37 Jahren in der Branche erfolgreich tätig.

Nun hat sich die Capitex GmbH der blau direkt-Gruppe angeschlossen und nutzt damit eine der Ruhestandslösungen für Maklerunternehmen von blau direkt. Diese strategische Partnerschaft bietet sowohl den Mitarbeitern als auch den Kunden der Capitex GmbH neue Perspektiven und Möglichkeiten. Der Standort in Teningen wird mit dem bereits bestehenden Standort für die regionale Ruhestandsplanung in Emmendingen zusammengelegt, zudem wurden alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter übernommen.

Die Entscheidung, sich der blau direkt Gruppe anzuschließen, sei ein strategischer Schritt, so die Geschäftsführer der Capitex GmbH. Durch die Zusammenarbeit mit blau direkt kann Capitex ihren Kunden noch umfassendere und maßgeschneiderte Lösungen anbieten, die auf die individuellen Bedürfnisse und Ziele der Kunden abgestimmt sind. So können sich die Kunden der Capitex GmbH ab

sofort über die erweiterten Dienstleistungen und technischen Lösungen der blau direkt Systemwelt freuen, z. B. die Endkunden-App simplr, die eine orts- und zeitunabhängig Kundenbetreuung ermöglicht. Mithilfe der automatisierten Prozesse innerhalb der technischen Lösungen von blau direkt können Kundenanfragen, Vertragsabschlüsse und Schadensmeldung außerdem schneller digitaler bearbeitet werden. Der administrative Aufwand wird reduziert und so bleibt mehr Zeit für die individuelle Kundenberatung.



Dirk Henkies über den Beitritt der Capitex GmbH: "Ich freue mich besonders, da es uns gelungen ist, hier in meinem Heimatort Emmendingen den Standort durch den Zusammenschluss mit der Capitex GmbH zu erweitern und damit zusätzliche fachliche Kompetenzen aufzubauen. Das unterstützt den Plan, hier in der Region anderen Versicherungsmaklern eine attraktive Möglichkeit für die Nachfolge anbieten zu können."

Dirk Henkies,  
Ruhestands- und Strategieexperte  
blau direkt GmbH



Jürgen Hahne und Oliver Grafmüller, Geschäftsführung Capitex GmbH über den Beitritt zur blau direkt-Gruppe: „Eine wichtige Entscheidung, uns der blau direkt-Gruppe anzuschließen, war die Tatsache, dass neben erstklassigen technischen Lösungen zur Kundenverwaltung auch die persönliche Kundennähe gewährleistet ist. Somit haben wir als ehemalige Gesellschafter eine hervorragende Nachfolgeregelung geklärt und gefunden. Den Kundenübergang zur blau direkt-Gruppe begleiten wir noch gerne bis zu unserem endgültigen Ruhestand.“

---

**Zu blau direkt:**

blau direkt zählt zu den führenden Technologieanbietern für die unabhängige Vermittlung von Versicherungen und Finanzanlagen. Seit mehr als 20 Jahren ist das Lübecker Unternehmen auf Digitalisierung und Prozessoptimierung spezialisiert und setzt bei der Vereinfachung komplexer Abläufe und der Steigerung der Ertragskraft stetig neue Standards in der Branche. Die cloudbasierte Systemwelt von blau direkt gilt als eine der leistungsstärksten und effizientesten Technologie-Plattformen für die Vermittlung und die Verwaltung von Versicherungen und Finanzanlagen. Moderne Vermittlerunternehmen, die auf blau direkt als Technologiepool setzen, reduzieren ihre Verwaltungsaufwände und verdoppeln im Durchschnitt nachweislich innerhalb von fünf Jahren ihre Umsätze.

